
C5 – L’imparfait 
 

L’imparfait est un temps du passé. On l’utilise pour décrire quelque chose ou quelqu’un ou pour évoquer des actions 
longues ou habituelles. 
 
A l’imparfait, tous les verbes ont les mêmes terminaisons :  

–ais, -ais, -ait, -ions, -iez, -aient 
Pour conjuguer les verbes en –er comme chanter (1er groupe), on ajoute les terminaisons au radical.   
Pour les verbes en –ir comme finir (2ème groupe) on ajoute –ss au radical. 

chanter finir 

Je chantais Je finissais 

Tu chantais Tu finissais 

Il chantait Il finissait 

Nous chantions Nous finissions 

Vous chantiez Vous finissiez 

Ils chantaient Ils finissaient 

Les verbes en –ier s’écrivent avec ii aux deux premières personnes du pluriel. Exemple : Nous pliions – vous 
pliiez 

Les verbes en –yer s’écrivent avec yi aux deux premières personnes du pluriel. Exemple : Nous appuyions – 
vous balayiez 

Les verbes en –cer et en –ger s’écrivent avec ç et ge devant –ais, -ait et –aient. 

Exemple : j’avançais – il mangeait 
Il faut bien connaitre la conjugaison des verbes être, avoir, aller, faire et dire à l’imparfait car ils sont très fréquents. 

être avoir aller faire dire 

J’étais J’avais J’allais Je faisais Je disais 

Tu étais Tu avais Tu allais Tu faisais Tu disais 

Il était Il avait Il allait Il faisait Il disait 

Nous étions Nous avions Nous allions Nous faisions Nous disions 

Vous étiez Vous aviez Vous alliez Vous faisiez Vous disiez 

Ils étaient Ils avaient Ils allaient Ils faisaient Ils disaient 

Le verbe voir se conjugue comme suit. 

Ex : je voyais, tu voyais, il voyait, nous voyions, vous voyiez, ils voyaient 

 


